

Denuncia. Pág. 3

Excomisionado Leonelli sufre agresión al interior de la cárcel de Traiguén

Misa y cena. Pág. 3

Colegio De La Salle celebró sus 120 años de vida con ceremonias



En la Región. Pág. 5

Lanzan la sexta versión de la tradicional actividad 100 Mujeres Líderes



EL AUSTRAL

EL DIARIO DE LA ARAUCANÍA

www.australtemuco.cl

Jueves
24 de octubre de 2024

\$ 500

Temuco / Chile
Año CIX / N° 39.508

Aprueban fondos para apoyar a 400 pacientes oncológicos

La Araucanía. Consejo Regional está impulsando iniciativa piloto en la zona. Permitirá que enfermos reciban tratamiento en centro perteneciente a Intecnus, en la ciudad de Bariloche, Argentina.

Se trata de un programa que beneficiará a usuarios de Fonasa atendidos por el Servicio de Salud Araucanía Sur. Ayuda considera traslados y alojamientos. *Pág. 4*

“Es un error creer que si las estadísticas están mejor, los problemas están solucionados”

Entrevista. El nuevo subsecretario del Interior, Luis Cordero, evaluó la gestión de seguridad en La Araucanía. *Pág. 2*



AGENCIA UNO

Nueve aspirantes a la alcaldía de Collipulli

Elecciones.

Es la comuna con la mayor cantidad de postulantes al cargo en la Región. *Pág. 6*



El Albiverde presentó descargos en Tribunal

Disciplina.

Se defiende de los incidentes registrados ante Recoleta. *Pág. 19*

Fiscal precisó datos de denuncia que involucra a Neira

Caso. Candidato, que va a la reelección en Temuco, está en calidad de imputado porque se menciona en denuncia. *Pág. 2*

UF HOY: \$ 37.962,86
UTM: \$ 66.561

DÓLAR COMPRADOR: \$ 946,7
DÓLAR VENDEDOR: \$ 946

SANTORAL HOY:
ANTONIO MARÍA CLARET

EL TIEMPO MÁX: 15°
TEMUCO MÍN: 9°

ÍNDICE RADIACIÓN
ALTO



Lanzan reconocimiento 100 Mujeres Líderes 2024

EVENTO. Con llamado a nominar “a todas las mujeres fantásticas que se destacan en la vida cotidiana”.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Se abrieron las nominaciones para el reconocimiento 100 Mujeres Líderes en La Araucanía, que en su sexta edición busca que la comunidad regional pueda destacar el rol de liderazgo de mujeres destacadas en las provincias de Malleco y Cautín.

El evento es organizado por la Corporación +Mujeres Líderes en La Araucanía, con la colaboración del Diario El Austral, Corporación y la Universidad Autónoma de Chile. Por ello, representantes de las instituciones organizadoras se reunieron en la plaza Aníbal Pinto de Temuco, para dar a conocer detalles de la sexta versión de la iniciativa, que se realiza desde el año 2019.

La vicepresidenta de +Mujeres Líderes en La Araucanía, Marcela Velasco, destacó que las mujeres que serán reconocidas este año - y que se unirán al grupo de 500 elegidas en las cinco versiones previas - son seleccionadas por la misma comunidad, indicando que “toda la comunidad puede nominar a todas las mujeres líderes, por lo que



REPRESENTANTES DE LAS INSTITUCIONES ORGANIZADORAS DIERON A CONOCER DETALLES DE LA SEXTA VERSIÓN DE LA INICIATIVA.

“Esperamos que lleguen nominaciones de las 32 comunas de la Región”.

Marcela Velasco,
vicepresidenta de +Mujeres
Líderes en La Araucanía

esperamos que lleguen nominaciones de las 32 comunas de la Región”.

Velasco añadió que “tenemos diez categorías, entre emprendimiento y empresa, arte

y cultura; bienestar y salud; deporte”, además de Ciencia, innovación y Tecnología; Comunicaciones; Academia, Investigación y Educación; Política, servicio público y social; Sostenibilidad ambiental; Agricultura, Pesca y Ganadería; y Turismo y Gastronomía.

Entre los requisitos para ser nominada se encuentra ser mayor de edad, residir en la Región de La Araucanía y cumplir un rol destacado en la comunidad.

PARTICIPACIÓN

Al respecto, la presidenta de la Corporación +Mujeres Líderes, Marianne Charnay, llamó a “que no se limiten en nominar, porque hay un montón de mujeres fantásticas que todos los días en la vida cotidiana hacen muchas cosas relevantes”.

En el mismo sentido, agregó que “nos interesa que nominen a las mujeres que para ustedes salen de lo común, se esfuerzan más de lo común, se preocupan de los demás o

han destacado en lo que hacen, simplemente”, que quizás no son conocidas, pero merecen ser destacadas.

Para la directora de Vinculación con el Medio de la Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco, Paulina Latorre, se trata de “un reconocimiento relevante para dar cuenta de las distintas iniciativas que desarrollan las mujeres en distintos ámbitos”. Además, adelantó que no descartan nominar a funcionarias de la casa

Plazo

Las nominaciones permanecerán abiertas hasta el domingo 10 de noviembre a las 23.59 horas, a través del sitio web www.masmujereslideres.cl. En tanto, el evento de reconocimiento a las seleccionadas se realizará el 2 de diciembre, en el Centro de Convenciones Dreams, de Temuco.

de estudios “porque tenemos varias mujeres líderes dentro de nuestra institución que consideramos relevante poder nominar para poder seguir llevando a cabo este tipo de iniciativas a nivel regional”.

En tanto, el Director del Diario El Austral de La Araucanía, Mauricio Rivas, reconoció que “estamos muy orgullosos de que esta actividad se está convirtiendo en una iniciativa bastante relevante dentro de la Región y que haya tomado fuerza, y que sean muchas las interesadas de estar participando y nominando a aquellas mujeres que son inspiradoras y que tienen una historia bonita que contar (...). Nos llena de orgullo visibilizar esas historias de nuestra Región de La Araucanía”.

Columna

Verónica López-Videla, seremi de Gobierno, Región de La Araucanía.



Próximas elecciones: en el corazón de nuestra democracia

Las elecciones son el corazón de nuestra democracia y como gobierno, en conjunto con las distintas instituciones del Estado, estamos trabajando a toda máquina para asegurar que se realicen en total y absoluta tranquilidad. Velaremos porque todas y todos puedan hacerse parte de la construcción de una mejor región.

Este fin de semana -sábado 26 y domingo 27- serán las elecciones municipales y más

de 15 millones de ciudadanos podrán ejercer su derecho a voto en todo el territorio nacional. En La Araucanía, somos 917 mil 080 las personas habilitadas para votar, de acuerdo con los antecedentes aportados por el Servel.

Ad portas de uno de los momentos más relevantes de la vida democrática de Chile, como Seremi de Gobierno de La Araucanía, invito a la ciudadanía a participar activamente y de manera concien-

te en este proceso, que define el rumbo de nuestro país, así como también el de nuestras regiones, comunas y territorios.

Como siempre, enfrentamos desafíos importantes, y el ejercicio democrático se vuelve una oportunidad clave para que cada uno de nosotros tenga voz en la construcción de las soluciones que necesitamos. Este año, estamos eligiendo a quienes serán los representantes locales y regio-

nales que guiarán las decisiones sobre aspectos cruciales como la seguridad, el desarrollo económico y social, y la convivencia intercultural. Cada voto cuenta, no sólo porque determina el futuro político del país, sino porque es un acto de responsabilidad ciudadana. Votar es el reflejo de nuestra voluntad de construir un país más inclusivo, más equitativo y más próspero.

La participación electoral es una herramienta poderosa para exigir a nuestros futuros representantes que trabajen por los intereses de la región, que promuevan el diálogo y el desarrollo desde todas las dimensiones. Por ello la invitación a informarse, a reflexionar y a emitir un voto consciente y responsable. Este proceso electoral no es

sólo un ejercicio formal de democracia. Es una oportunidad para que las voces de los habitantes de La Araucanía se hagan escuchar, para que los desafíos que enfrentamos como región tengan una respuesta desde las urnas. Es un momento en que cada ciudadano puede ser parte de las decisiones que nos impactarán en los próximos años.

Finalmente, quisiera recordar que nuestra democracia se sustenta en la participación de todos y todas. Que este 26 y 27 de octubre vayamos a votar, con esperanza, con convicción y con el deseo de un futuro mejor. No dejemos que otros decidan por nosotros. El futuro próspero de La Araucanía está en nuestras manos.

Más información visita www.chilevotainformado.cl.

POR ORDEN DEL JUZGADO DE LETRAS DE LAUTARO
CAUSA ROL E - 811 - 2024, TANNER SERVICIOS FINANCIEROS con PÉREZ.
REMATARÉ AL MEJOR POSTOR

UN STATION WAGON, Marca CHANGAN, Modelo CS55 1.5, Color NEGRO, AÑO 2020 PATENTE LT YP 27-7

Se exhibe hasta hora de REMATE VIERNES 18 DE OCTUBRE 2024 a las 12.00 hrs. en Avda. O'HIGGINS 288 VICTORIA Comisión más impuestos vigentes. Pago Contado - Transferencia Electrónica o Dep. en Cta. Cta. Martillero.

Benjamín Sandoval Pozas . Reg. 1172 - +56988076785 - 452844960

REMATE JUDICIAL DE VEHICULO ON LINE MEDIANTE PLATAFORMA ZOOM
VIERNES 25 OCTUBRE 2024, 13:00 HRS MODALIDAD ON LINE,
ZOOM ID REUNION: 6804185483 CODIGO DE ACCESO: rematesur

En causa ROL E-3089-2024 JUZGADO CIVIL TEMUCO, GENERAL MOTORS MIAÑOZ Y ROL E-2559-2024 PJ JUZGADO CIVIL TEMUCO, TANNER SOLIS, REMATE.

- AUTOMOVIL CHEVROLET SPARK DOHC 1.2, AÑO 2021, PPU PJ6542-4
- CAMIONETA GREAT WALL POER DELUXE 4X4 2.0 AÑO 2022, PPU RBRC97-9

Exhibición jueves 24, CLARO SOLAR 460-TEMUCO, comisión legal PAGO CONTADO, se exigirá garantía de \$500.000 PREVIO DEPOSITO PARA PARTICIPAR

ALVARO COLOMERA CLAVEL, GLORIA DE LA FUENTE SAN MARTIN MARTILLEROS PUBLICOS.
INFORMACIONES FONOS: 452749004 - 984097688